
 

 

 

 

  N°12 

Les dessous 

de la fancy-fair 



  



Chers lectrices et lecteurs, 

 

C’est déjà le dernier numéro de cette année. Nous tenions à vous 

remercier de nous avoir suivis pour cette deuxième année de parution 

du « Saint-Maur ». Il est temps pour nous de laisser la place. 

 

En achetant notre journal, vous avez contribué à notre séjour au ski. 

Vous avez rendu ce merveilleux voyage possible. Nous espérons que 

l’année prochaine, vous vous réabonnerez pour aider à leur tour les 

élèves de cinquième année à vivre un séjour magnifique. 

 

Pour ce numéro, nous partirons à la rencontre des enseignants avant et 

après la fancy-fair pour vous la faire découvrir sous un nouveau jour. 

 

En espérant que vous prendrez autant de plaisir à lire ce numéro que 

nous avons eu à l’écrire. 

 

On vous laisse, nous allons étudier pour réussir notre CEB, nous vous 

souhaitons une bonne lecture et en avance, de bonnes vacances. 

 

Les élèves de sixième année 

  
  



AVRIL – ÉMOTIONS DES ENSEIGNANTS 
 

Comment se sentent les enseignants ? 

 

Nous sommes en avril, la scène vient d’être montée. Nous sommes allés leur 

poser la question. Voici leurs réponses en partant des classes de maternelle 

jusqu’aux classes des grands, sans oublier nos professeurs de gym, notre 

directeur et Angélique : 

 

Virginie se réjouit de faire la fête et de voir le spectacle se mettre en place. 

Sophie est amusée et excitée. 

Fanette se réjouit de voir tous les parents et tous les petits en costume. 

Valérie se réjouit de voir les petits en déguisement et que tout soit prêt. 

Ann-Laure se réjouit mais est stressée, elle veut que tout se passe bien. 

Laura est impatiente de créer le spectacle avec ses élèves. 

Muriel ne se sent pas prête car son spectacle n’est pas prêt et il n’y a pas assez 

de répétitions.    

Céline se sent stressée à cause du spectacle mais elle se réjouit d’y être. 

Madame Dubois est stressée car elle n’est pas encore sûre de tout ce qu’elle va 

faire. 

Madame Carretta est stressée que le spectacle commence car elle n’est pas 

sûre de ce qu’elle va faire. 

Madame Capitaine est très excitée mais elle stresse un peu. 

Madame Ledent se sent joyeuse. 

Madame Delavignette n’a pas trop la tête à ça car ce sont les classes de mer 

dans 2 semaines. Elle se réjouit quand même. 

Madame Alfano se réjouit tout en étant un peu stressée. 

Madame Palumbo va donner les rôles de la fancy-fair dans une semaine et 

dans deux semaines, ses élèves vont répéter, elle se réjouit. 

Madame Bertrand se sent sereine et confiante. 

Madame Ghilain se réjouit, elle est joyeuse et adore la fancy-fair. 

Madame Mazy est impatiente et excitée. 

Monsieur Villé sera en Italie. 



 

Madame Gillon se réjouit mais elle est stressée car il y a beaucoup de choses à 

mettre en place. 

Monsieur Michiels est excité et impatient. 

Monsieur Robin se sent bien. 

Monsieur Balthasart est impatient. 

Angélique se sent stressée et débordée 

 

 
 

 

 

  



AVRIL – MONTAGE DE LA SCÈNE 
 

Avant les répétitions et les grands jours des spectacles, de vrais héros font la chose 

la plus importante de toute…la scène. Messieurs Michiels et Balthasart et madame 

Mazy l’ont construite en ce 11 avril. 

 

Il y a 7 traverses numérotées et 12 plaques pour construire la scène. 

 

10h : Le matériel est sorti. 

 

10h20 : Première poutre installée. 

 

10h30 : Toutes les poutres sont installées et on commence à mettre les planches. 

 

10h40 : Toutes les planches sont mises. 

 

Il reste à mettre le balatum pour finir l’installation. 

 

11h : Tout est fini. 

 

La construction a pris 1h. 
 

  

Si vous voulez voir toutes les photos allez sur https://galerie.ecolesaintmaur.be/ 



MAI – NOS SOUVENIRS 
 

Nous vivons des fancy-fairs depuis que nous sommes en maternelle. Nous 

sommes allés fouiller dans nos esprits pour vous en livrer les meilleures. 

 

Marine : 

Quand j’étais petite j’avais trop hâte de faire la fancy-fair, j’étais trop heureuse. 

Et quand c’était le moment de monter sur scène je ne voulais plus y aller, je 

pleurais et tout ça. Mais j’y suis quand même allée.  

Une autre fois, j’avais appris tous les rôles ...Pour finalement ne pas la faire. 

 

Luca : 

En cinquième année, nous avions fait une chorégraphie sur la musique « Super 

Trouper ». 

En deuxième maternelle, le thème du spectacle était les « Ghost Busters ». 

En première maternelle, j’avais donné un spectacle sur les Schtroumpfs. 

 

Juliette : 

Quand j’étais en maternelle j’avais dansé en maillot avec une planche de surf sur 

la scène avec Marine et d’autres de la classe. C’était trop cool. Quand j’étais petite 

on m’avait maquillée en abeille pour le spectacle. L’année passée, j’ai chanté toute 

seule dans le micro « Aux arbres citoyens ». 

 

Victoria : 

Pour moi, un des meilleurs souvenirs de la fancy-fair est quand je sais que c’est à 

mon tour de faire mon spectacle. Il y a à la fois du stress, de la joie, de la peur, de 

l’excitation. Ce qui est chouette c’est ce mélange d’émotions qui fait la beauté de 

la fancy-fair. 

Il y a également le moment où on joue aux jeux, on rigole entre amis et quand on 

mange les gourmandises. 

 

Emile :  

Je me souviens que pendant le spectacle quand j’étais en 5ème il y avait 

- Alors on Danse 

- Les Démons de Minuit 

- Attention au Départ 

 

Terry : 

Je me rappelle qu’en maternelle, j’ai chanté tout seul. En cinquième primaire, on 

a pu s’habiller en « barakies ». Enfin, en quatrième primaire, quand on a dansé 

sur une musique que j’adore. 

 

 



Gauthier : 

Avant le spectacle il y a les jeux et je les fais avec mes copains. 

Quand j’étais petit, je faisais un spectacle sur le chocolat et mon chapeau tombait 

tout le temps donc je ne suivais pas le rythme. 

J’adore quand le soir, il reste beaucoup d’amis et qu’on parle, et qu’on joue dans 

le noir. 

 

Gilles : 

En 5ème, quand j’ai fait exploser des pétards sur scène, quand j’étais en pyjama 

et quand j’ai fait rire le public. 

 

Samuel : 

- Un jour, avant de commencer, j’ai pleuré et je n’ai pas fait le spectacle. 

- L’année passée j’ai fait une danse de monstre. 

- A la tombola, j’ai eu un pistolet cassé, j’étais très déçu.     

 

Renaud : 

Un de mes meilleurs souvenirs est le moment où j’ai jonglé avec un ballon. Je me 

rappelle aussi quand j’ai pris la parole sur scène, en quatrième. J’aime aussi quand 

on danse. 

 

Guilhou : 

Je me souviens du spectacle en 3ème, nous les garçons nous étions des surfeurs, à 

la fin on avait dû danser avec les filles. Moi, j’avais dansé avec Salomé. 

En 2ème primaire, on avait dû présenter nos talents. Moi, j’étais présentateur des 

talents. A la fin, on avait tous dansé la Macarena sur la scène. 

En 2ème maternelle, c’était le Kung-Fu, il y avait des ceintures bleues, blanches, 

noires et rouges. 

 

Eliott R. : 

En quatrième année, les garçons étaient habillés en jupes. 

En cinquième, il y avait des tags. 

 

Lili : 

Je ne m’en souviens pas dans les détails mais je n’ai passé que des bons moments 

avec mes amis/amies. J’adore l’ambiance qu’il y a à chaque fois. Si je devais citer 

trois meilleurs souvenirs, ce serait tout d’abord, en deuxième année, quand Chloé 

est venue dormir et qu’on n’a pas dormi jusqu’à deux heures du matin. Le matin, 

on s’est préparées puis on a demandé pour partir mais ce n’était pas encore 

l’heure. Ensuite, en cinquième, quand j’étais avec Emma, Sarah et Emile et qu’on 

buvait du Fanta ensemble dans le module en forme de bateau des petits et qu’on 

prenait des photos. Enfin, j’espère que mon troisième meilleur souvenir sera cette 

année. 



 

Oscar :  

Quand mon frère était petit, j’étais allé voir 

son spectacle, comme décor il y avait des 

cheminées et il en avait fait tomber une. 

Je me souviens que j’avais dû me déguiser 

en ange. 

On avait dû faire un arc de cercle et par 

groupe de trois on devait avancer, faire un 

pas de danse puis sortir de scène. 

 

Sarah : 

Je me rappelle qu’on avait fait des photos 

et des vidéos grâce au téléphone de Lili. 

Je buvais du Fanta dans la cour des petits 

avec Emile, Emma et Lili. 

J’aime bien aussi le château gonflable. 

 

Gabriele :  

Je me souviens quand on jouait à se jeter de l’eau dessus avec Matou. Je me 

souviens aussi que j’achetais des boissons et à manger. Je me souviens qu’on 

achetait des jeux à la tombola. 

 

Alice : 

L’année dernière, après la fancy-fair, je suis rentrée chez moi avec Thaïs, Chloé, 

Suzanne et Victoria. Nous avons fait une soirée pyjama. 

En 2018, un des bancs dans la salle de gym est tombé sur mon pied. J’ai dû aller 

à l’hôpital. Ce n’est pas vraiment un bon souvenir. 

Quand j’étais petite j’essayais de gagner des points pour avoir un ballon de foot 

orange en jouant au bowling et à la pêche aux canards. 

 

Anna : 

Alors que j’étais malade le jour de la fancy-fair, j’ai dû aller en maillot sur la 

scène. 

Après, j’ai gagné un ballon et la première minute que je l’avais, il a été envoyé 

sous une benne et j’ai dû attendre 3 semaines pour le récupérer. 

A une autre fancy-fair, j’ai joué le rôle de Dieu. 

 

Emile : 

Mon premier meilleur souvenir de la fancy-fair, c’est quand toute la classe avait 

essayé de gagner la piscine géante à la tombola. 

Mon deuxième meilleur souvenir c’est quand j’avais gagné beaucoup de points et 

que je m’étais acheté un super pistolet à eau. 



Mon troisième meilleur souvenir c’était au spectacle organisé par madame 

Ghilain où j’avais chanté et qu’on m’avait félicité. 

 

Eliott D. : 

C’était en 2ème maternelle, j’étais déguisé en sauterelle et je crois que le thème 

c’était Maya l’abeille. 

On faisait une bataille d’eau et je me suis pris un énorme ballon d’eau. 

On faisait des jeux et avec les points. On a acheté un ballon, on a joué avec et on 

l’a envoyé au-dessus du garage. 

 

Emma : 

Mon meilleur souvenir avec madame Ghilain est quand on avait dansé sur la 

musique « Super Trouper » et c’était très drôle. 

A une fancy-fair, il ne restait qu’Emile, Sarah, Lili et moi. On se filmait dans le 

petit train des maternelles en buvant du Fanta. 

Ma première fancy-fair en maternelle est un bon souvenir. J’étais émerveillée de 

tout ce monde, de cette musique. 

 

Bref, la fancy-fair à Saint-Maur c’est la meilleure ! 

 

Milla : 

J’ai dansé en 2ème maternelle avec des essuies sur la musique « vamos à la 

playa » 

En 4ème, on a fait la fancy-fair sauf qu’il n’y avait pas de parents, il n’y avait que 

des élèves. Pour que nos parents voient, on s’est fait filmer. 

L’année passée, on a fait une énorme bataille d’eau et j’ai eu un verre en plastique 

dans l’oeil. C’était quand même trop bien ! 

 

Thomas : 

Les répétitions sont cool car on s’amuse vraiment bien et on passe des bons 

moments avec nos amis. La tombola, c’est chouette car on gagne des gros lots. Le 

jour du spectacle, il y a tout le monde sur la scène, c’est trop amusant ! 

 

Julie : 

A la fancy-fair en 5ème année, nous avons fait une bataille d’eau tard le soir. 

 

César : 

L’ un de mes moments que j’ ai préféré c’ est l’année où j’ ai fait le spectacle, 

après le confinement. Mon deuxième souvenir, c’est au spectacle de mon grand 

frère, Sagamore, où il avait chanté « Sapé comme jamais » de Maître Gims. 

Chaque année, on fait des batailles d’eau avec les pistolets à eau ! On s’amuse 

vraiment.  



Achille : 

L’année passée, j’ai passé l’après-midi à essayer de gagner le casque sans fil de la 

tombola et je n’ai pas réussi, j’ai donc ramené plein de choses dont je ne me sers 

pas. 

Une fois, au spectacle, j’ai dû danser la Macarena tout seul, puis tout le monde est 

venu avec moi.  

L’année passée, avec quelques autres personnes, nous sommes restés jusque super 

tard et on était tellement fatigué qu’on se couchait sur les bancs du réfectoire. 

 

Chloé : 

Je ne me souviens plus très bien de toutes les fancy-fairs, mais ce sera toujours 

mon moment préféré de toutes les années ! J’ai toujours apprécié les spectacles 

que les professeurs créaient. J’en ai de très bons souvenirs. Si je devais citer trois 

souvenirs, ce seraient les jours où je suis allée dormir chez Lili, la veille de la 

fancy-fair, et qu’on n’a pas dormi. On était en deuxième année. En cinquième, on 

s’est bien amusés et on a très bien mangé. Le dernier souvenir, c’est celui de cette 

année car c’est la dernière et je suis sûre qu’on va super bien s’amuser. 

 

Inès : 

Je me souviens que dans la FF de 5A j’étais un ange avec Juliette et Oscar. 

Je me souviens qu’en 3ème maternelle nous avions fait un spectacle avec une 

chanson qui s’appelait : « Vamos à la playa ». 

Je me souviens qu’en 3ème primaire nous avions fait un spectacle où il y avait 3 

présentateurs et des artistes qui présentaient des spectacles (danse, clown, 

chant…).  C’était trop cool !!! 

 

Thaïs : 

Mes meilleurs souvenirs de la fancy-fair sont : quand on finit notre spectacle, 

quand j’ai mangé un cupcake trop bon, quand j’ai fait des photos avec Chloé dans 

l’escalier et quand je suis allée dormir chez Alice avec Chloé, Suzanne et Victoria. 

 

Soufian : 

En première, j’étais en Baloo pour la fancy-fair. 

Pour le spectacle en 2ème, j’ai dû danser avec Eliott. 

En 5ème, j’ai fait le diable ! 

 

Noé : 

Quand on était en première, j’ai bien aimé devoir me déguiser en fille. En 

cinquième, j’aimais les danses qu’on a faites. J’aime bien aussi les moments des 

répétitions. 

 

Mathias: 

En 5ème, j’ai fait le ver de terre sur scène. 



Suzanne : 

- Quand les garçons se sont déguisés en Blanche-Neige et que les filles étaient 

déguisées en nain. 

- Quand j’ai dansé sur la chanson « Dynamite ». 

- Quand j’ai dansé sur la musique « Super Trouper ». 

 

Saskya :   

Une année, on devait présenter nos talents sur la scène devant les parents, cela 

ressemblait un peu à incroyable talent. Moi, je faisais une danse avec Milla et 

Marine. C’était trop cool !!!!!! 

 

Neil : 

Je me rappelle d’un spectacle que nous avions fait sur le confinement. 

Ensuite, quand j’étais petit, j’avais dit « Quoi de neuf, docteur ? » pendant un 

spectacle. 

 

Lucas :  

En 5ème au début du spectacle avec Émile et Mathias on était des animaux et moi 

j’étais un éléphant. 

 

Maxime :  

Pour danser sur « Vamos à la playa », j’avais un parasol. 

 

 

 



MAI – LES ENSEIGNANTS REPONDENT 

Madame Sophie 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce thème ? 

J’ai choisi le thème de l’océan parce que les petits connaissent bien la mer. 

 

Qu’est-ce qui est le plus difficile lors des répétitions ? 

Ce n’est pas facile de les faire danser et de leur apprendre 

les pas. Il faut aussi enlever tout le stress avant le jour-J 

et le spectacle devant les parents. 

 

Êtes-vous stressée à l’approche du spectacle ? Oui ? Non ? Pourquoi ? 

Non parce que cela fait 23 ans que je fais des spectacles. Peu importe ce qu’il arrive, c’est 

toujours un chouette moment. 

 

Quel est le moment du week-end de FF que vous préférez ? 

J’aime aller à la rencontre de tous les parents autour d’un petit verre. 

 

Madame Valérie 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi 

ce thème ?  

Le cirque. J’ai choisi ce thème car j’ai trouvé une chouette 

musique pour les petits. 

 

Comment se passent les répétitions ? 

C’est difficile au début parce qu’ils doivent apprendre à bien se placer sur la scène. Mais au 

fil des répétitions, cela va de mieux en mieux. 

 

Quel est votre meilleur souvenir de la FF ?  

Chaque année, j’aime bien voir que les enfants sont heureux. 

 

Quel est le stand que vous préférez tenir pendant le week-end de la FF ? Pourquoi ? 

Je préfère être aux hot-dogs parce qu’on rencontre les parents et qu’on peut discuter avec eux. 

En plus, ça sent bon. 



Madame Ann-Laure 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce 

thème ?  

Je fais un spectacle sur les quatre éléments. J’ai choisi ce thème 

pour être en lien avec ma collègue qui travaille la météo. Je l’ai 

aussi choisi pour ne pas faire le même thème chaque année. 

 

Qu’est-ce qui est le plus difficile lors des répétitions ? 

Les petits ont du mal à se situer dans l’espace, ils ne comprennent 

pas toujours où se trouvent la gauche et la droite. 

 

Trouvez-vous difficile de mettre sur pied un spectacle ? Oui ? Non ? Pourquoi ? 

Ce qui est difficile est d’adapter nos idées et le spectacle aux enfants. Mis à part cela, ce n’est 

pas difficile de monter un spectacle. 

 

Quel est votre meilleur souvenir de la FF ? 

Le meilleur souvenir est que les élèves prennent à chaque fois du plaisir et n’aient pas peur 

sur scène. 

 

 

Madame Laura 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir 

choisi ce thème ?  

La météo. J’ai choisi ce thème pour parler du soleil, de la 

pluie, de la neige… 

 

Êtes-vous stressée à l’approche du spectacle ? Oui ? Non ? Pourquoi ? 

Non, mais on espère toujours que tout se passe bien ! 

 

Où trouvez-vous l’inspiration qui vous permet d’inventer un nouveau spectacle chaque 

année ? 

Je trouve l’inspiration en discutant avec mes amies institutrices. 

 

Quel est votre meilleur souvenir de la FF ? 

Le tout premier spectacle que j’ai fait avec ma classe. 



Madame Muriel 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce 

thème ? 

Le thème est l’espace parce que nous avons découvert l’espace et le 

système solaire cette année. Nous avons travaillé cette matière pendant 

un mois. 

Où trouvez-vous l’inspiration qui vous permet d’inventer un 

nouveau spectacle chaque année ? 

J’aime beaucoup créer des spectacles, c’est toujours un plaisir de faire danser les petits. 

L’inspiration me vient en regardant d’autres spectacles mais aussi de mon imagination. 

 

Quel est le moment du week-end de FF que vous préférez ? 

Le moment où je revois mes anciennes classes faire les spectacles mais également quand je 

discute avec les parents autour d’un verre. 

 

Quel est le stand que vous préférez tenir pendant le week-end de la FF ? Pourquoi ? 

Le stand de l’échange des points car c’est touchant de voir les petits avoir récolté plein de 

points et de les changer contre un cadeau. J’aime aussi le bar pour l’ambiance qui y règne. 

 

Madame Fanette 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pouvez-vous expliquer en quelques mots ? 

Le thème de mon spectacle est les émotions : la joie, la tristesse, la peur, la colère, l’amour et 

peut-être la sérénité. 

 

Qu’est-ce qui est le plus difficile lors des répétitions ? 

Ce qui est difficile est que le timing est court. Le temps passe trop vite. 

 

Êtes-vous stressée à l’approche du spectacle ? Oui ? Non ? Pourquoi ? 

Non, parce qu’on sait que ça va aller ! Il y a encore beaucoup de boulot alors nous allons 

répéter un peu en classe tous les jours. 

 

Quel est le moment du week-end de FF que vous préférez ? 

C’est quand le spectacle est passé, comme ça on peut profiter sans avoir plein de choses en 

tête. 



 

Madame Carretta 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce 

thème ?  

« Et si on vous racontait une histoire ? ». J’ai choisi ce thème parce 

qu’en première année, on découvre beaucoup d’histoires et on peut en inventer soi-même. 

Trouvez-vous difficile de mettre sur pied un spectacle ? Oui ? Non ? Pourquoi ? 

Oui parce qu’il faut de nouvelles idées et que nous avons trop peu de temps. Les musiques 

mériteraient une aide technique. Nous devons aussi tout faire tout seul. 

Où trouvez-vous l’inspiration qui vous permet d’inventer un nouveau spectacle chaque 

année ? 

Je m’inspire de ce que nous voyons pendant l’année et de la vie de la classe. Les enfants me 

donnent aussi des idées. 

Quel est votre meilleur souvenir de la FF ? 

Lorsque j’ai dansé sur scène avec mon collègue, Monsieur Loiseau. 

 

Madame Dubois 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce thème ? 

C’est un spectacle sur mes élèves, sur leurs qualités, leurs talents et l’amitié qu’ils ont créée 

entre eux. Nous allons parler de comment nous nous construisons avec les autres. 

 
 

Comment se passent les répétitions ? 

Parfois bien, parfois moins bien. C’est un peu stressant car on se demande si cela sera prêt, 

mais en même temps, c’est amusant de construire le spectacle petit à petit et de prendre plaisir 

à jouer. 

 

Quel est le stand que vous préférez tenir pendant le week-end de la FF ? Pourquoi ? 

Le bar car on ne voit pas le temps passer. On voit beaucoup de gens et tout le monde est de 

bonne humeur. 

 

Quel est le moment du week-end de FF que vous préférez ? 

J’aime bien le spectacle car c’est le jour où les élèves font le mieux leur spectacle par rapport 

aux répétitions. C’est chouette de voir les élèves fiers d’eux et heureux. J’aime aussi voir mes 

enfants et cette année, c’est le dernier spectacle de ma fille. Je crois que je vais peut-être 

verser une larme. J’apprécie également le repas car c’est un moment chaleureux et convivial. 

 

 



 

Madame Capitaine 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce thème ?  

Les 12 mois de l’année parce qu’on peut faire plein de choses différentes en lien 

avec cette thématique. 

 

Êtes-vous stressée à l’approche du spectacle ? Oui ? Non ? Pourquoi ? 

Oui très, car c’est le premier spectacle que j’écris. 

 

Comment se passent les répétitions ? 

De mieux en mieux mais il y a encore beaucoup de détails à régler. 

 

Quel est le moment du week-end de FF que vous préférez ? 

Le moment du spectacle et lorsque je tiens les stands avec les jeux. 

 

 

Madame Ledent 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce 

thème ?  

Les quatre éléments car nous travaillons dessus en sciences. 

 

Où trouvez-vous l’inspiration qui vous permet d’inventer un 

nouveau spectacle chaque année ? 

Je trouve l’inspiration grâce aux élèves et j’essaie de faire un 

spectacle qui plait à tous. 

 

Quel est votre meilleur souvenir de la FF ? 

J’aime quand le spectacle se termine. Le spectacle se passe toujours bien. Une fois qu’il est 

fini, je peux boire une petite bière tranquillement. 

 

Êtes-vous stressée à l’approche du spectacle ? Oui ? Non ? Pourquoi ? 

Non, je ne suis pas stressée. Je le serai une heure avant le spectacle car il faut tout préparer 

avant de monter sur scène. 

 

 



 

 

Madame Alfano 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce thème ?  

Nous allons parler de la vie de notre classe, les 3A. 

J’ai choisi ce thème car il parle de mes élèves. Ce sont 

d’ailleurs eux qui ont voulu partir sur ce thème.  

 

Comment se passent les répétitions ? 

Elles se passent très bien mais ce n’est pas facile de garder les 

enfants concentrés tout au long de la répétition. 

 

Où trouvez-vous l’inspiration qui vous permet d’inventer un nouveau spectacle chaque 

année ? 

Je trouve l’inspiration dans la vie au quotidien avec mes élèves, dans certaines de mes 

lectures, dans des chansons… Je choisis aussi des thèmes dont j’ai envie de parler. 

 

Quel est le moment du week-end de FF que vous préférez ? 

Tous ! J’aime quand on est aux stands, quand on rencontre les parents et la fierté de montrer le 

spectacle au public. 

 

Madame Delavignette 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce thème ?  

Les pirates car les élèves rentrent de classes de mer dont le thème était « Les 

pirates ». 

Qu’est-ce qui est le plus difficile lors des répétitions ? 

De se taire et de s’écouter soi-même, mais aussi les autres élèves. Ce n’est 

pas non plus évident d’écouter l’institutrice. 

Quel est votre meilleur souvenir de la FF ? 

J’ai un très bon souvenir des petits princes. 

 

Quel est le stand que vous préférez tenir pendant le week-end de la FF ? 

La tombola dont je m’occupe depuis des années ! 

 



Madame Palumbo 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce thème ? 

Les grandes périodes de l’histoire car c’est ce que nous apprenons en quatrième année. 

 

 

Êtes-vous stressée à l’approche du spectacle ? Oui ? Non ? Pourquoi ? 

Non, je veux surtout que tout le monde s’amuse. 

Où trouvez-vous l’inspiration qui vous permet d’inventer un nouveau spectacle chaque 

année ? 

J’ai cherché dans de nombreuses pièces de théâtre pour enfants, dans les films et dans mon 

imagination. 

Quel est votre meilleur souvenir de la FF ? 

Chaque année est un meilleur souvenir. 

 

Madame Ghilain 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir 

choisi ce thème ? 

La comédie musicale. J’ai eu envie d’apprendre aux élèves ce 

genre théâtral qui mêle la comédie, le chant et la danse. 

 

Qu’est-ce qui est le plus difficile lors des répétitions ? 

On veut tout faire mais le temps sur la scène est limité. Il faut donc bien choisir, avant chaque 

séance, ce qu’il est impératif de travailler. 

 

Trouvez-vous difficile de mettre sur pied un spectacle ? Oui ? Non ? Pourquoi ? 

Non car j’adore cette ambiance avec les élèves. Ils sont plein d’idées et moi aussi ! 

 

Quel est le moment du week-end de FF que vous préférez ? 

Lorsque les élèves de ma classe montent sur la scène. On sent la tension, le stress et 

l’effervescence. Quand le spectacle commence, la magie opère. C’est extraordinaire ! 

 

 



Madame Bertrand 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir 

choisi ce thème ?  

Il y a deux thèmes : la différence et les voyages. Le thème 

de la différence vient du cours de religion et les voyages 

proviennent d’un choix des élèves de la classe. 

 

Comment se passent les répétitions ? 

Très bien mais je trouve que nous n’avons pas assez de temps. 

 

Où trouvez-vous l’inspiration qui vous permet d’inventer un nouveau spectacle chaque 

année ? 

J’ai beaucoup d’inspiration pendant des insomnies. 

 

Quel est votre meilleur souvenir de la FF ? 

Lorsque nous avions mélangé les classes de quatrième et de cinquième. Nous avions fait un 

spectacle sur la Grèce et les élèves dansaient. 

 

Madame Mazy 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce 

thème ? 

Les stéréotypes et les préjugés. J’ai choisi ce thème car on l’a travaillé en 

religion et les élèves étaient intéressés. 

Comment se passent les répétitions ? 

Super bien ! Les élèves sont fort impliqués ! Je les trouve aussi très à 

l’aise. 

Où trouvez-vous l’inspiration qui vous permet d’inventer un nouveau spectacle chaque 

année ? 

Je réfléchis au spectacle dès la rentrée scolaire ! L’inspiration vient de ce que l’on vit, de ce 

que l’on découvre mais aussi des élèves qui participent à la conception du spectacle. 

Quel est le moment du week-end de FF que vous préférez ? 

Tous ! J’aime quand les élèves sont sur scène mais aussi quand je suis aux stands de jeux. Au 

moment du spectacle, j’adore entendre les applaudissements des parents et voir le sourire des 

enfants. 



Madame Gillon 

Quel est le thème de votre spectacle ? Pourquoi avoir choisi ce thème ? 

Le thème concerne les rêves des élèves. J’avais demandé aux élèves de me donner leur 

chanson préférée et beaucoup d’entre elles parlaient des rêves, c’est ce qui m’a donné 

l’inspiration. 

 

Comment se passent les répétitions ? 

Elles se passent bien. Parfois, les élèves ont du mal à rester concentrés mais ils travaillent 

bien. 

 

Quel est le moment du week-end de FF que vous préférez ? 

Quand les élèves font leur spectacle. On voit sur leur visage qu’ils sont fiers et cela fait 

plaisir ! 

 

Quel est le stand que vous préférez tenir pendant le week-end de la FF ? Pourquoi ? 

J’aime bien être au tiroir à points et à la pêche aux canards. 

 

 

  



MAI – CE QUE L’ON PREFERE 
 

Bientôt, ce sera la fancy-fair… 

Pour nous tous c’est un super moment, mais chacun de nous a son meilleur 

moment. 

 

Maxime : Quand on doit danser et faire rire les gens 

Victoria : Le meilleur moment du week-end, c’est le spectacle ! 

Lucas : Quand on chante et danse 

Lili : Pour moi, tout est bien ! Mais le meilleur c’est avant, pendant et après le 

spectacle. 

Mathias : Le spectacle. 

Sarah : Quand le public applaudit après le spectacle. 

Saskya : Le spectacle 

Eliott : Ce que je préfère, c’est la tombola. 

Soufian : c’est quand on fait le spectacle 

Renaud : Le meilleur moment du week-end ce sont les jeux dans la cour et 

profiter d’être avec tous les autres parents que je connais à l’école. 

Inès : J’adore le moment où on fait le spectacle devant les parents !!! 

Alice : J’adore quand on fait des batailles d’eau dans la cour. 

Achille : J’aime faire des batailles d’eau jusque tard avec mes amis. 

Gilles : Le meilleur moment c’est quand j’ai joué au basket avec ma grand-

marraine. 

Milla : C’est l’ambiance entre la classe avant et après le spectacle et aussi les 

répétitions que l’on fait pendant plusieurs semaines. 

Emile : J’adore quand on fait le spectacle tous ensemble. 

Julie : C’est l’ambiance 

Terry : Quand je joue au football avec mon papa dans la cour. 

Eliott : C’est retrouver mes copains et l’ambiance. 

Emma : Le meilleur moment selon moi ce sont les jeux car on peut gagner des 

cadeaux et surtout des pistolets à eau pour se mouiller. 

Anna : C’est l’ambiance. 

Thomas : Ce que je préfère pendant le week-end de la fancy-fair, c’est d’aller 

voir les autres spectacles. 

Gabriele : J’aime quand Matou et moi, nous nous lançons de l’eau au visage. 

César : C’est le jour du spectacle de ma classe. J’aime bien aussi aller regarder 

les autres spectacles. 

Oscar : Ce que je préfère ce sont les jeux qu’il y a dans la cour. 

Chloé : Le meilleur moment du week-end c’est quand je fais le spectacle et puis 

qu’on va jouer tous ensemble dans la cour. 

Guilhou : J’adore l’ambiance des spectacles et aller voir ceux des plus petits. 

J’aime aussi jouer aux jeux dans la cour, à la tombola pour gagner des trucs et 

faire des batailles d’eau avec tout le monde, petits et grands. 



Thaïs : Mon meilleur moment du week-end de la fancy-fair c’est quand tous les 

parents sont dans la salle de gym pour les spectacles et qu’il n’y a presque 

personne dans la cour. A ce moment-là, on peut faire les fous et c’est trop cool. 

Samuel : J’adore faire le spectacle avec mes amis. 

Noé : Pour moi, le meilleur moment du week-end c’est quand il y a des jeux et 

qu’on fait notre spectacle. 

Gauthier : Le soir avant le spectacle quand on mange le hamburger et les frites. 

Suzanne : J’aime bien quand je peux inviter des gens chez moi. 

Emile : Le soir avec tout le monde, le stress du spectacle et après quand on peut 

parler du spectacle. 

Neil : Le meilleur moment du week-end, c’est la tombola. 

Juliette : Faire le spectacle et aller voir celui des autres. 

Marine : Moi, ce que j’aime ce sont les danses et quand on s’amuse... 

Luca : J’aime bien gagner des lots à la tombola. 

 

 

  



JUIN – LE GRAND WEEK-END 
 

On en parle pendant des mois, ce sont trois jours intenses et puis c’est déjà fini. 

Revenons sur l’ensemble du week-end 

 

JUIN – VENDREDI 18H30 – 4A 
 

Habituellement, le vendredi soir est celui des spectacles de sixième année, cette 

année, les quatrièmes sont venus se joindre à eux. 

 

Ils ont présenté un spectacle sur toute l’histoire qu’ils ont étudiée cette année mais 

ils l’ont présenté légèrement décalée de la vérité. 

 

JUIN – VENDREDI 19H30 – 6B 
Le spectacle portait sur les rêves des élèves. En coulisse, les élèves étaient tous 

stressés mais ils avaient hâte. Sur scène, ils étaient sérieux et concentrés dans 

leur spectacle. À la fin du spectacle, les élèves se sont félicités et les parents ont 

applaudi ! 

 

  

  



JUIN – VENDREDI 20H30 – 6A 
 

Ce 2 juin 2023, les 6èmes année de madame Mazy faisaient leur dernier spectacle 

à Saint-Maur.  Leur spectacle parlait des stéréotypes et des préjugés. 

 

Sur cette photo, ils 

chantaient la 

chanson des Kids 

United : « Ensemble, 

on est plus fort » 

Ici, ils étaient 

déguisés en les 

clowns :  il y avait 

Mathias, Achille, 

Soufian et Guilhou. 

 

 

 

Les parents ont beaucoup suivi le spectacle car ils 

applaudissaient tout le temps. À la fin, les enfants ont salué 

sous un tonnerre d’applaudissements. 

 

 

JUIN – SAMEDI 13H30 – 1A 
 

Dans la classe de première année de madame Dubois, ils ont parlé de leurs 

différences.  

 

Deux par deux, ils ont raconté les goûts de tous. Aussi leurs points forts et faibles. 

Les enfants ont aussi fait des solos sur les musiques qu’ils aimaient.  

Les parents ont beaucoup applaudi et apprécié !!!!! 

 



JUIN – SAMEDI 14H15 –1B 
C’est l’histoire des rats des champs et des rats 

des villes.  

Un jour, les rats des champs décident d’inviter 

les rats des villes, mais les rats des villes 

n’aiment pas leur habitat. Alors, les rats des 

villes décident de faire la même chose. Ils vont 

les inviter mais les rats des champs ne vont pas 

aimer. 

 

Le public a bien aimé car c’était rigolo et il y a 

eu beaucoup d’applaudissements. 

 

JUIN – SAMEDI 15H00 – 2A 
 
Le thème : les douze mois de l’année. 
 

Le ressenti des élèves : 
Il y en avait qui étaient un peu 
stressés mais d’autres pas du tout ! 
(quels courageux ) !! 
 
Leurs moments préférés : 
Louise : Quand je faisais la scène du 
mois de septembre avec Victoire ! 
Nino : C’était au moment de la fête 
des rois. 
Victor : Moi c’était quand on dormait 
au début du spectacle. 

 
Avez-vous aimé votre spectacle ? 
Les élèves en chœur : oui !!! 
 

JUIN – SAMEDI 16H00 – 2B 
Le thème du spectacle était les quatre éléments. 

La dernière répétition était stressante car certains élèves faisaient un peu les 

fous. Par contre, le jour du spectacle, les élèves ont très bien fait ça ! Ils se sont 

bien amusés. 

Le spectacle a commencé par l’eau. Ensuite, ils ont dansé sur la musique de 

Pocahontas pour l’air. Après, ils ont mis la musique « Allumer le feu » de 

Johnny Halliday. Pour finir, ils ont fait un petit chant. 



 

JUIN – SAMEDI 17H00 – 3A 
 

 

Ce spectacle avait pour but de présenter la classe des élèves de 

madame Alfano : le programme, les défis... Il y avait aussi des 

blagues, des chants, des danses...  

 

C’était super car les parents participaient beaucoup au spectacle. 

 

JUIN – SAMEDI 18H00 – 3B 

 
Le spectacle des élèves de madame Delavignette 

avait pour thème les pirates. 

 

Ils ont exécuté plusieurs chansons sur le thème 

des pirates « au gré des grands vents … » 

 

Ils ont trouvé l’ambiance super, beaucoup 

d’applaudissements. 

 

Les élèves ont adoré ce moment de joie et de 

bonheur !!! 

 

JUIN – SAMEDI 19H00 – 5A 
 

Ce spectacle parlait de la différence et des voyages. C’était l’histoire d’un petit 

garçon qui s’appelait Georges Alfred Gudule, GAG. Il a été envoyé dans un 

autre pays, loin de chez lui, 

où il vit une aventure 

extraordinaire. 

 

JUIN – SAMEDI 

20H00 – 5B 
C’était un spectacle autour de 4 

grandes comédies musicales. 

Tous les parents rigolaient.  

 

  



JUIN – DIMANCHE – DANS LES COULISSES 
 

Cette année, grande nouveauté, 3 élèves de 6ème année : Julie, Juliette et Milla 

sont venues aider les petits et voici ce qu’elles ont fait pour que tout se passe bien. 

Julie a géré le son, Juliette les images et Milla a aidé les enfants de maternelle sur 

scène. 

 

Julie gérait le son, les micros, mettait en route les musiques pour que chaque danse 

puisse commencer. 
 

Juliette gérait les images pour chaque spectacle elle devait afficher des photos en 

lien avec ceux-ci. Pour celui de Laura des images de soleil, de pluie et de neige 

car le thème était la météo. Pour le spectacle d’Ann-Laure elle a dû mettre des 

photos de feu, de terre, de l’air et de l’eau. Le spectacle était sur les quatre 

éléments. Celui de Muriel était sur les planètes. Les images des planètes 

tournaient. Le spectacle de Fanette était sur les émotions. 

 

Pour Milla, c’était la gestion des coulisses. Il fallait habiller les petits, les 

maquiller et surtout les rassurer ! 

Parfois, en plein spectacle, il fallait aller sur scène pour les aider. 

Et grâce à cela tous les spectacles se sont bien passés.  

 

Il y a eu beaucoup d’applaudissements. Preuve que les spectacles étaient donc très 

appréciés.  

 
 

 

 



JUIN – DIMANCHE 12H45 

SOPHIE, VIRGINIE & ELYNE 
 

 

Nous avons demandé à Madame Sophie son avis sur son 

spectacle. 

Voici ce qu’elle nous a répondu : « Quel magnifique 

spectacle ! Mes petits étaient de vraies stars ! Les parents 

ravis nous ont félicitées ! Je n’ai qu’un mot : bravo ! ». 

 

 

 

JUIN – DIMANCHE 13H15 – VALERIE 

Ce week-end c’était la FANCY-FAIR !! 

 

Voici une photo du spectacle des tout petits de Valérie. Ils étaient stressés 

mais très heureux à la fin du spectacle. 

 

Il y avait beaucoup de parents qui filmaient le spectacle. 

  

Les petits ont super bien dansé et se sont bien amusés. 

Là, on peut les voir tous ensemble en costume. 

  



JUIN – DIMANCHE 13H45 – LAURA 
 

Maxime et Juliette ont démarré par un bulletin météo. Ensuite, la 

pluie et le soleil sont entrés sur scène. Puis, on est passé à la reine 

des neiges. Enfin, ils ont fini sur les bronzés. 

 

 

JUIN – DIMANCHE 14H15 – ANN-LAURE 
Lors du spectacle d’Ann-Laure, les enfants ont pris beaucoup de plaisir ! L’objectif a été 

atteint. Les parents étaient très contents du spectacle qu’ils ont eu la chance de voir. 

 

 

 

JUIN – DIMANCHE 14H45 – CELINE & FANETTE 
Le spectacle parlait des émotions. Les parents étaient contents et ont applaudi. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUIN – DIMANCHE 15H15 – MURIEL 

 
Est-ce que le spectacle s’est bien passé ? 

- Oui, parce qu’ils ont bien dansé et parce qu’ils ont bien chanté. 

 

Est-ce que les petits se sont bien amusés ? 

- Oui, ils se sont bien amusés, ils avaient tous le sourire. 

 

Qu’est-ce qu’ils ont préféré ? 

- Quand Muriel a ouvert le rideau, découvrir tous les parents. 

- Le chant final sur la musique « La Terre ». 

  



JUIN – ET DANS LA COUR ? 

 
La fancy-fair ce n’est pas que les spectacles, ce sont de 

nombreuses autres raisons de passer un bon week-end. 
 

En achetant des jetons, on peut manger, boire, aller voir des 

spectacles et surtout jouer aux jeux ! Pour les enfants en tout cas, 

c’est l’essentiel… les parents eux préféreront boire. 

 

La plupart des jeux coûtaient un jeton. Il y avait la pêche aux 

canards, la tombola, des châteaux gonflables et encore plein 

d’autres choses. A chaque jeu, on accumule des points qui, à leur 

tour, peuvent nous apporter des cadeaux. Par contre, la tombola 

donne directement un ou plusieurs cadeaux selon le nombre de 

jetons que tu y dépenses. 

 

Le bar 
 

Je vais vous présenter l’endroit préféré des parents… le bar :-)  

Au-dessus, il y avait une belle affiche. 

Il y avait deux sortes de bars : le bar à cocktails et le bar normal. 

 

On pouvait y trouver : 

- Des cocktails. 

- Des granitas. 

- Du vin. 

- Du jus de pommes. 

- … 

 

Pour acheter les boissons, il fallait acheter des jetons. 

 

Dans le bar à cocktails, Sophie et Virginie servaient de nombreuses boissons, dont des 

cocktails sans alcool. Cette année, il y avait même des granitas ! 

 

Les boissons 
                    

Le brasseur est venu tout apporter dès le jeudi et tout était prêt le 

vendredi. 

C’est dans le réfectoire que l’on stocke les boissons comme la 

bière, le Coca-Cola et l’eau… 

 



 

La tombola 
 

Derrière l’endroit où vous achetez des enveloppes dans l’espoir 

d’obtenir le gros lot, il y a une énorme préparation. Plusieurs élèves 

se sont rassemblés pour préparer tous vos cadeaux. Tout est parti, 

n’hésitez pas à en apporter de nouveau pour l’année prochaine. 

 

Les jeux 
Voici la pêche aux canards.  Ce jeu est très apprécié 

par les petits enfants, car on peut gagner beaucoup 

de points. 

 

 

 

 

 
Le château gonflable est apprécié par les petits 

car ils peuvent se défouler. 

 

 

 

 

Le bowling 

Le but de ce jeu est de lancer une boule pour faire tomber les 

quilles. En fonction du nombre de quilles qui sont tombées, les 

enfants remportent des points. Les petits ont droit à plus 

d’essais que les enfants plus grands.  

 

 

 

 

 

Le foot de table 
Le foot de table est un jeu constitué d’une table en bois 
où le but est de mettre le palet dans le goal opposé 
pour remporter des points. Ce jeu se joue par deux. 
L’élève qui parvient à mettre cinq buts remporte 5 
points. Le perdant reçoit quand même 2 points. 

 

 

 



Le tiroir à points 

Le tiroir à points est un jeu où on lance un rond dans un trou. La 

difficulté réside dans le fait que le tiroir est incliné. Certains trous ne 

permettent de remporter qu’un seul point, tandis que d’autres 

permettent d’en obtenir deux ou trois. Le total des points remportés se 

fait à la fin de tous les lancés. A partir de la troisième année, les élèves 

ont cinq essais. Les plus petits en ont sept.  

 

Le jeu d’équilibre 

A la fancy-fair, il y a différents jeux dont le jeu de l’équilibre. 

Pendant une partie de ce jeu, les enfants mettent des petits poids sur 

une planche en bois qui est pendue à une chaîne. Pour remporter la 

partie, il ne faut pas faire perdre l’équilibre à la planche. Le gagnant 

remporte 4 points, le perdant 2. Si les deux joueurs mettent toutes 

les pièces sans faire tomber la planche, ils remportent tous les deux 

cinq points.  

 

 

Le jeu des billes 

Le but de ce jeu est d’arriver à mettre des billes dans des trous. Pour les y 

mettre, il faut envoyer les billes en les lançant. Il faut bien mesurer sa 

force et ne pas lancer trop fort ou pas assez. 

A la fin de la partie, l’enfant qui a réussi gagne deux points par bille mise 

dans un trou. Le but est donc de gagner le plus de points.  

 

Les palets 

Ce jeu consiste à lancer un palet dans un « couloir ». En fonction de l’endroit où 

les palets ont été lancés, les élèves remportent un certain nombre de points. 

  



Les batailles d’eau 

Les batailles d’eau nous rafraîchissent beaucoup en été. Pour 

faire ce genre de batailles à la fancy-fair, il faut avoir un 

pistolet à eau qu’on peut remporter au stand « Echange de 

points » grâce aux points qu’on gagne aux différents jeux. 

Ensuite, nous pouvons nous amuser entre amis et en famille. 

 

 

 

Les repas 

 
Pour le repas du soir, il y avait des burgers, des frites et des 

hot-dogs. Il y avait aussi des goûters comme des gâteaux, des 

crêpes, des cookies, des sablés… 

 

EN ALLANT ET EN QUITTANT LA SALLE DE 

SPECTACLE, LES AVEZ-VOUS VUES ? 
 

Les élèves de sixième année ont créé des affiches pour récolter des vieux 

téléphones. Le but de cette récolte est de les recycler pour récupérer les matières 

premières nécessaires à la fabrication de nouveaux téléphones. 

 

Ces affiches étaient placées dans les cages d’escaliers pour aller ainsi que pour 

sortir de la salle de spectacle. Certaines affiches étaient également disposées sur 

les tables, près du bar. 

 

 

 

  



QUE PENSENT LE DIRECTEUR ET MADAME 

ANGÉLIQUE DU WEEK-END DE FANCY-FAIR ? 

 
Monsieur Balthasart 

Comment s’est passée la fancy-fair ? 

 

La fancy-fair de cette année s’est très bien passée ! 

 

Qu’est-ce que vous en retenez ? 

 

Je garde en tête la joie de vivre de tous les enfants. 

 

Madame Angélique 

 

Comment s’est passée la fancy-fair ? 

 

La fancy-fair s’est extrêmement bien passée, j’ai beaucoup aimé. 

 

Qu’est-ce que vous en retenez ? 

 

La joie de vivre, des enfants talentueux sur scène, des parents au top et une 

équipe éducative impliquée. Je tiens aussi à remercier les parents et les anciens 

élèves de nous avoir aidés pour les pâtisseries, le bar et le rangement. 

 

 


